



Alltag in Zeiten von Corona

**Liebe Angehörige,
liebe Gäste,**

Noch immer besteht das Risiko, sich in der Bevölkerung mit SARS CoV 2 zu infizieren. Die aktuelle Infektionslage hinsichtlich des Coronavirus steigt zurzeit wieder an.

Die Verläufe sind in den meisten Fällen milde, doch selbstverständlich halten unsere Mitarbeitenden die Hygieneregeln ein. Durch umsichtiges Verhalten können Sie dazu beitragen, sich und andere zu schützen. Wir empfehlen Ihnen, von einem Besuch ihres COVID positiv getesteten Angehörigen abzusehen.

Dies dient dem Schutz der Bewohner*innen, unserer Mitarbeitenden – und letztendlich auch Ihrem eigenen Schutz.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Ihre Einrichtungsleitung